
CONSELHO DE DESENVOLVIMENTO
ECONÔMICO DE PONTA GROSSA

ATA 08/2024 – REUNIÃO ORDINÁRIA
Ao décimo segundo dia do mês de junho do ano de dois mil e vinte e quatro, às 16h15, reuniram-se na
ACIPG os seguintes membros titulares e suplentes: Priscilla Garbelini Jaronski, Paulo Barbosa Pinto,
Cláudio Grokoviski, Roberto Mateus de Bortoli, Mario Rodrigues Montemor, Recieri de Tarso Zenardi,
Cleise Tupich Hilgemberg, Sabrina Ávila Rodrigues, Janaina Cazini, Leandro Ribas, Francisco Barros,
Affonso Weigert de Saldanha, Daniel Wagner, e Mauro Cesar Carvalho Pereira. Abertura da Reunião: A
Presidente, Dra. Priscilla, deu as boas-vindas a todos os presentes e introduziu os tópicos da pauta do dia.
Assuntos Discutidos: Paulo, Secretário de Indústria e Comércio, introduziu a pauta da possível obra de um
novo terminal para o aeroporto de Ponta Grossa, que está sob julgamento na justiça há 2 anos, motivado
pelo pedido da empresa que ficou em 2° lugar no processo licitatório. O Secretário também mencionou
uma recente visita à Sede da Companhia Aérea Azul, com o objetivo de trazer mais voos para o aeroporto
municipal. Em relação à construção de um novo aeroporto ou à ampliação do atual, é necessário um
Estudo Técnico de Viabilidade (ETV). Para trazer voos com aeronaves maiores, seria necessário aumentar
a pista, o que hoje é praticamente inviável devido ao pouco espaço do aeroporto, que está situado entre
uma rodovia e uma ferrovia. Vítor, responsável pelo aeroporto, mencionou que a estrutura atual abriga o
que há de mais avançado. Priscilla sugeriu aguardar o julgamento na justiça, que ocorreu no dia 18 de
junho de 2024, e, dependendo do resultado, criar uma campanha de arrecadação para custear o ETV -
Estudo Técnico de Viabilidade, que atualmente custa em média 250 mil reais. Vítor aproveitou para
convidar a todos para o evento de exposição de aviões, que acontecerá nos dias 15 e 16 de junho no
aeroporto. Em seguida, Carlos Tavarnaro, da Câmara Técnica de Mobilidade e Urbanismo, apresentou os
trabalhos realizados pela equipe até o momento. A Câmara foi criada a partir da necessidade de revisão do
plano diretor e, neste ano de 2024, está focada nos ajustes do referido plano. Carlos destacou a
importância da aproximação e abertura com o novo Diretor Executivo do Iplan, o que tem facilitado todo o
processo para a construção do novo plano diretor do município, incluindo o apoio na articulação com a
câmara de vereadores local para votar emendas que estavam paradas desde fevereiro de 2024. Além do
plano diretor, a Câmara Técnica está focada no ajuste das leis de uso e ocupação do solo, no
desenvolvimento do plano de mobilidade urbana e na criação da Lei de condomínios e chácaras. Priscilla
abordou a importância da votação do plano diretor na câmara de vereadores e a articulação para ter
membros na audiência pública, além de uma reunião extraordinária para apresentá-lo aos vereadores.
Priscilla também convidou todos os conselheiros para participarem do Evento Fóruns Regionais da
Indústria no dia 28/06 no auditório do Sesi Ponta Grossa, um importante evento para abrir diálogo
permanente com a comunidade industrial e criar uma política industrial para o estado do Paraná. A
Presidente Priscilla abriu a palavra para manifestações. Não havendo outras manifestações, a ata foi
encerrada às 17h15.


